
会長 秀夫

阪神大震災で、私共の近畿支部の仲間

にも大きな被害を受け、まだ当分例会も

開かれないクラブが多いと聞いておりま

す。

このような状況の中、 S協の呼び掛け

で、少しでも被害のあつた仲間に支援 し

ようとカンパをお願いしました。皆様の

暖かい支援を、 S協本部に送金しました

ありがとうございます。

さて、クローバーリーフも今年で 29
年を迎え、会員共々30周年に向けもう

1度原点に戻り、 SDを 通じての楽 しい

仲間づくりを促進 して行きたいと思いま

す。

会員数は、本家 59名 、クローバーリ

ーフ千城のメンバー 24名加え、 83名
となりました。会員数が多くなると、「

私一人が例会に出席 しなくても」とか、

「誰かがやってくれるだろう」と、とか

く考えがちになることがあります。もち

ろん私共クローバーリーフのメンバーに

はこのような考えをもつ会員はいないと

思います。

クラブ運営も、今年新 しい役員が選出

されました。クラブに新しい風を吹き込

んでくれることを期待しております。又

千城クラスも役員の他、千城のメンバー

で少しずつ運営できるよう、徐々に協力

を願いたいと思います。

行事はすぐそこに、 29周年のアニバ

ーサリーも迫つております。県内を始め

多くの仲間が参加してくれると思います

準備、運営を踏まえ、時間も少ないと思

いますが、お客様に「クローバーのパー

テイーは楽しかった」と言われるよう、

ホットなパーティーにしたいと思います

この他盛 り沢山の行事があります。会員

の皆様のご協力をお願いします。

コーラーの渡部君の、シンガポールヘ

の 2年間の出張で、英語にさらに磨きを

かけて帰つてくるのを期待 したいと思い

ます。又、クラブで渡部君の滞在中にツ

アーなど開催 した

いですね。

それから、永年

私達のクラブコー

ラーの作田君が、

つがむらに移籍 し

ます。ありがとう

ごさいました。今

後もクラブに参加
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し、私達にコール等を指導 してくれるこ

とを願つております。

今年会員の中より、コーラー、キュア

ーを目指す人が出てくれることを望みま

す。 最後に、私のようなものを、今年

も会長に選任していただき、ありがとう

卒 業 式 を 終 え て

平成 6年 12月 17日 、ちしろで、ビ

ギナー卒業式が行われました。

クローバーリーフちしろと名付けられた、この

ビギナー・スクァルは、 2月 から月 1回

ペースで、全 15回 の講習を無事に終了

し、 19名 の方々が、晴れの日を迎えら

れました。加えて、クローバーリーフの

OB、 つがむら・市原ファミリーからの

参加者も加え、 34名の方々がディプロ

マを手にしました。

当日、自と水色が爽やかでひときわ 目

立つ、ちしろのコスチュームに身を包み

皆さんの顔は、晴々としていました。

でも、ここまで来るには、それぞれに

大変な苦労があったことと思います。月

1回のハンディをカバーするため、名札

を色分けしてセットの作り方の工夫をし

たり、休憩時間に、ああだ 。こうだ 。・

・、と大激論。でも、回を重ねるにつれ

和気あいあいとした、とても楽しい雰囲

気にまとまって行きました。そんな中で

スクェアダンスの基本である<みんなで

協力して踊る>姿勢が、自然に身につい

てきたようです。

会場が狭かつたため、オープンでの卒

業式は出来ませんでしたが、とても楽し

い卒業式でしたよ !

白と水色の特徴あ

るコスチュームを

見かけたら、ぜひ

誘つて、一緒に踊

つてみてください。

楽しさの輪が更に

大きく広がるでし

ょう。 記 :黒 崎 啓 子

´

第 41回 ビギナー

卒業&ク リスマスパーテイー

第41回 ビギナー卒業パーティーが、

クリスマスイブの平成 6年 12月 24日

に行なわれました。

まだかなり残暑の厳 しい9月 7日 より

約 4カ 月、西山講師の優しく、解 りやす

い熱心なご指導に、 13名 の方々は晴れ

てこの日を迎えることとなりました。

国が進むにつれて、新 しい動作も増え

途中かなり、ご苦労されたようでしたが

「継続は力なり」で、この日は見事に、

スムーズな踊 りを披露 して下さいました

会長、西山講師の暖かい励ましのお言

葉を頂き、デイプロマが授与され、近隣



のクラブより、大勢の方々の暖かい大き

な拍手に、とても感激された様子でした

卒業&ク リスマスパーテイーは、大勢

のコーラーの味のあるコールに、会場盗

れるほどのダンサーは楽しく踊 り(又途

中では、 ドゥアプライスのお楽しみ抽選

もあり、盛会のうちに今年をしめくくり

ました。  4

塚 臨 臨 圏轟
平 成 7年 年 間 予 定 表

1/15(日 )成人式手伝い (ポ
ートアリーナ)

29(水)千葉県 SD講習会は台スポーツセンター)

2/15(水 )渡部氏壮行会

25(土)役員会

3/1(水 )総会

19(日 )20回千葉県 SDジャンボリー
｀

                   (印 西 )

4/1(土 )花見

16(日 )29回 アニバーサリー

30(日 )SD講 習会

7/23(日 )ボーリング大会&暑気払い

8/20(日 )親子三代夏祭り

27(日 )SD講 習会

9/1～3 全日本 SDコ ンベンション(大分)

6(水)初心者講習会

11/  千葉県 SD講習会

12/24(1)卒 業&さ よならパーティー

V^∬

聴1躙

◎会長   川崎 秀夫

◎副会長  窪園 弘治

◎企画部長 佐藤 邦雄

○副部長  野村 仁也

企画   野村、中村、吉川、

三橋、江沢、

渉外   松本、平野、

会報   岡本、熊野、

S協担当 中込、川村、

◎指導部長 西山 隆文

指導 SD 窪園、野村、作田、渡部、

RD 諸岡、西山(美 )

◎総務部長 川崎 秀夫

庶務   岩井、中込、日原、下門、

受付   黒崎、湯 日、亀山、

例会   神田、岩月、土屋、日谷、

コスチューム  西山、黒崎、

スナック 内山、上田、六串、谷 日、

穐山、諸岡、

◎財務部長 下門 佳代子

年会費  下門、

特別例会 西山(美 )、

◎監査   辻 白

★クローバーちしろ 黒崎、西山、

★ 日本 SD協会幹事 川崎、野村、

★千葉県 SD連絡協議会幹事

川崎、窪園、西山

★千葉県FD連盟評議委員 川崎、窪園

★千葉市青年協議会 三橋、江沢、

皆様のご協力、よろしくお願いします。



さて、今回で「その 4」 となり、そろ

そろネタも底をつき始めてきて、これ以

上書きますと、あぶない話もでてきそう

です。

今回はコールを始めた頃の話を 2～ 3

したいと思います。

SDを 始めて、どうにか卒業し、踊 り

に夢中になつていた頃、初心者コーラー

の勉強会を月 1回行なうといううわさを

聞いて、学生時代から歌つていたカント

リーにあわせて、コールができるという

ことで、いさんで行つたところ、その日

が最終日で、 (回 りをみると、なんとビ

ギナーが一緒だつた人もいて、心の中で

「もつと早 く教えてくれればいいのに、

冷たい人たちだ」と思いつつ)、 他の人

たちとレベル差があるため、とりあえず

見学をしたところ、私のコールに対する

熱意が指導者に伝わつたのか (そ れとも

かわいそうに思つたのか)、 その夜、自

宅に呼んでいただき、コールの基礎を 1

から教えていただいたうえ、夕食までご

ちそうになり、今度は、「なんと暖かい

人だなあ」と思いながら、コールに対 し

ての意欲を沸かせたのです。その後、例

会で少しコールをやらせていただき、 2

～ 3カ 月たつて、ビギナーが始まる 1週

間ほど前のこと、「今回の担当コーラー

が都合が悪くて、ビギナーの担当コーラ

ーをやつてほしい。」といきなり言われ

声も出ない状態。「私に何ができるのか

」と思いつつも、人からも説得され、 2

回目のコールの指導をしていただき、サ

イトコールもできないため、ビギナー用

のコールのアンチョコを借り、 (当時は

純で、図々しさもなく夜も眠れず)ビギ

ナー開始まで特訂1を しました。しかしな

がら、ビギナーが始まると、コールはそ

んなに簡単にできるものではないという

こうして、私のコーラーとしての第一歩

は、「はじかきオンパレー ド」で始まり

ました。何週間かたつて行くうちに、ビ

ギナーのお姉様方 (そ の回のビギナーは

FD界の場慣れ ?し た女性が多かつた)

に「あら、うまくなつたわね。」と、誉

めているのか、からかつているのかわか

らない中で場慣れもして、ある程度、自

分では「さまになつてきた」と思つてい

たところ、ビギナー担当コーラーが来ら

れるようになりほつとしたやら、もう少

しやつても・・ 。と言う気持ちが入 り乱

れ、「我が心解らず」でした。

こうして、周辺にささえられながらコ

ことを、思う存分知つたのです。

:13.3,13“



―ルを始めたのですが、その後、1コ ーラ

ーを目指す人も出て (当 然某氏 )・ (一緒

に、県内のクラブの例会をはじめ、いろ

いろな機会でコールをさせていただき、

ついにはSDがない日には、来れそうな

人に片つ端から電話をし、某氏の自宅の

庭で、SDを昼間から日が暮れるまで行

い、夜は大宴会 (い つも同じ)。 いまも

思うのですが、このころは特に、「コー

ラーはダンサーにとつて神様」と感 じて

踊つていただいた方に感謝 しながらコー    パーテイーの予定

ルをしていたと思います。 (ほんとです

よ。)そ して、それが最近薄れてきてい  4/29  スクェァホッパーズ

るので、常にその気持ちを忘れないよう  5/5,I‐ II大鳥 SDの会

に した いと思 います。 14  鎌倉B&S
SD、 コールを始めた頃等、もうかな   20～21ス クエアファン

リ前の話ですので、記憶が薄れた部分が   27～28レ

'ド
ブーズ

ありますが、できるだけ思い出して書き   28  ヨコハマサニーコース ト

ました。皆さん、いままで私が SDを続  6/4  カントリースクエアズ

けてきた理由が少しはわかりましたか。    9～ 1l sD RD公認研修会

皆さんが、これからも長く続けていくの   18  スクエァコスモス

に参考にしていただければ幸いと思いま   18  メリー ドメリー

す 。 18  上福岡 SDC
「SDはねばりと根性、長くやつてい  7/2  ホープフリー

るといいこともある。」何かと同じ。     9  志村 SDの会

また、機会があれば、できるだけ思い   16  レッドカーネーション

出して書きたいと思いますので、その時   23  神奈川県DSD
はまた、読んでください。

追記・。本当は、まだまだネノ
はたくさんあります。

次の機会をおたのしみに。

8/6  神奈川県RD講習会

12～14ア ップルスクエアズ

13  華麗人 SDC
20  クリスタルスクエアズ

27  東京都DSD
See yOu again′ /｀ `  9/1～3 第34回 コンベンション(別府)

♪第29回ァ三バ,サ リー迫る [♪

今年のアニバーサリーも、すぐそこ

まで迫つて来ました。 4月 16日 、

昨年同様、千葉勤労市民プラザにて

開催されます。全員で一九となり、

laJ力 し合つて会を成功させましょう



今年度の抱負 曇尋

ク″―ノゞ―も来年ぼθθ周年。今夕ごそ

献も′′Zだなる方 もいることでしょう

さζ 夕さんのを費″ ?

上田 恵子

スクエアダンスを始めて、早一年経過し

ました。またビギナーさん達と再スター

トの講習を受けながら、初心に帰ってい

ます。人は必ず年を取る、そして老いて

いきます。私は、ただ老いて

いきたくない。スクエアダ

ンスを通して多くの人達と

の交流を得ることが出来ま

した。これからも頑張 ります。

やつと踊れるようになった『スタェアダ

ンス』。ポパイのほうれん草と同じで、

私にとって元気の素 !リ ズムにもっと乗

れるように、楽しく忘れないように頑張

るぞ―.      、

¬
  岡本 允子 |

ある時は主婦もどき ?ある時はキャリア

不足ウーマン、ある時は華麗なる?迷ダ

ンサーに変身しながら、今年も事情が許

すかぎり、例会やパーティーにも参加し

て多いに楽しみたいと思っています。 (

お休みの時は、事情があると思って下さ

い。 )

川村 令子

今年の干支は亥。亥のイメージは「猪突

猛進」ですが、千支にちなんで今年こそ

と言いたいところですが、やはり今年も

「継続は力なり」をモットーに会員の皆

様と楽しい時間を共有しつつ、クローバ

ーリーフの発展に協力したいと思います

神田 智佳子

昨年、初孫が誕生しお

祖母さんになりました

その上年末に転んで助

骨を痛め、胸を庇いながら歩く姿はまさ

にお婆さんそのものH H。 そろそろダン

スから身を引くときか?イ イエ、背筋を

しっかり伸ばし今年も頑張りま―す (の、

つもりです)

窪園 弘治

今年は、去年よリー歩踏み込んで、色々

な面でマンネリ化を打破していくぞ !

熊野 美佐子

バレーボールの友達が「なぜダンスばかり

やってるの ?」 と聞きます。私も軽い気

持ちで入ったのですが、いつのまにか深

入りしていたのです。やってみなければ

この楽しさは分からないという事で、と

にかくビギナーに入ることになりました

ヽ1‐`二 _

6   .
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黒崎 啓子

末っ子が中学 1年の冬、勝手に子離れし

てあそび始めた私、今ではすっかり子供

から見捨てられ遊び放題の私、今年もこ

のままのベースで子供に振 り回される事

無く1家族全員をマイベースに巻き込み、

頑張つて元気に遊び続けたいと思います

黒崎 修二

苦節tん十年 ?続けるに伴―

けSDの難しさが身に染み

る。誰が考えたのか果れる

ばかり、SDにも女性にも

小森 邦子

先日FM放送を聞いていましたら、なん

とスクエアダンスの音楽が流れてきまし

た。アメリカ人がコールをしながら歌っ

ていました。サークル以外で初めて聞き

ましたが、ほんの少しですが理解するこ

とが出来嬉しくなりました。機会があれ

ばまた聞きたいと思います。

φ Oめ つ o
下門 佳代子

とんで はねて 笑って !!

スクエアダンスは楽しむもの
気張らずに頑張ろう !

母 争 等 拳 拳 争

中込 正江

日曜日が休みでない私にとって去年は気

兼ねしながらやっとの思いでお休みをい

ただいて参加できたパニテオーが何と8

回も・・ 。今年も何とかごまをすってお

休みをいただき、去年よリー回でも多く

パーティーに参加できるよう努力したい

と思います。            /
★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

係 島 光子

去年ビギナークラスを何とか卒業できて

嬉しく思っています。飽きっぼい性質の

私にとって大変な事なのです。今年も頑

張って続ける様にしたいと思います。

,■ 曇 尋

進しよう、それに付けても開眼の日はい

つのことやら、ため息の日々が続きそう

マ 賛 曽 セ 賛 セ セ

斉藤 恵子

10数年前より暮れに我が家の十大ニュ

ースを書いています。平成四年から今ま

で思いもよらないスクエアダンスという

項目がでてきました。いつまで続けられ

るか分かりませんが願わくばずっとずっ

と十大ニュースに載るよう願っています

「一万人の夢の礎 8セ ット」 斉藤も人

ビギナー生を会員に迎えてクローバーでも

都賀でも毎週の例会が 8セ ットをキープ

できたらが今年の夢。新会員と旧会員力

を合わせスクエアーの輸を広げましょう

ますます余暇の有意義な活用が叫ばれる

昨今一人でも多くの仲間を作 りましょう



西山 隆文

今年は出来る限り良きダンサーになって

沢山の友達とダンスを踊るようにします

コールの基本は「音に乗って動くこと」

だと思っています。パーティーにも出掛

けるぞ !皆様、一緒に楽しく踊って下さ

い。お願いします。

西山 美知代

今年は、早くまと

もなキューイング

をすることが出来

るようになるため

に、一生懸命練習に

す。また昨年は例会

まい皆勤賞を逃して

こそは休まないよう

励もうと思っていま

は一日だけ休んでし

しまったので、今年

に頑張ります。

0つ い 0つ o´
古田 貴子

毎年、毎年、「今年 こそは O e」 といろ

んな目標をたてては見事にくずれている

ので今年は自分の都合の良いようですが

目標をたてず、毎日を充実に、健康に、

と手抜きをしているようですが過ごそう

かと考えました。

☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆

古田 巻子

去年は思いがけずスクエアダンスに出会

うことが出来て記念の年になりました。

今年は会員にも入れて頂きましたのでス

テップと共に先輩の皆様のやさしい雰囲

気を身に付けたいと思っております。ど

うぞよろしくご指導の程お願いします。

松本 憲典

毎日でも踊っていたい私です。今年の目

標は200日 (回)以上例会やパーティ

ーに参加すること。それからラウンドダ

ンスも覚えたいものと考えています。皆

さん今年も楽しく踊りましょう。

つ 0 ´ ´ 蛉 ´ o
三浦 久美枝

「アニバーサリーの思い出」

クローバーにお世話になって四回目のア

ニバーサリーを迎えようとしています。

初めてアニバーサリーに参加させて頂い

た時私はお客さまの多いのにびっくりし

ました。当初予定していた (300人 く

らい)人数を上回り380人 くらいの方

が見えました。食事の時間が近付き先輩

の会員のかたたちが買いに走り無事にお

客さまのお食事が終えられたときに、皆

さんでほっとしたことを思い出します。

その時の私はまだビギナーを 3月 に終わ

ったばかりで、何も分からず踊りのなか

へ入れて頂いても頭のなかは真っ自でた

だおろおろして、まわりの方に助けられ

て動いていました。少しずつ身につくよ

うになり今では他のパーティーに参加さ

せて頂き、スクエアダンスの楽しさを知

るようになり

康:[L員量えハ重」
も多くの方にざ
この楽しさを

しつて頂きた

いと願ってい

ます。



三橋 敏子

去年は、早くクローバーの会員らしくな

ろうとほとんどの行事に顔を出し、パー

ティーにも周 りの人に迷惑をかけながら

数多く参加してとても充実した一年でし

た。今年は少しゆとりをもってSDを楽

しみたいと思います。

諸岡 昭子

去年の夏から福岡にいます。クラブは随

分遠 くなりましたが、今年のコンベンシ

ョン別府には私が一番最寄 りになりまし

た。みなで九州で踊 りませんか。今年は

グーンと幅を広げて、東に西に今まで以

上 SD、 RDをエンジョイしたいと思っ

ています.

湯目 照子

昨年末思いがけず皆勤賞を頂きました。

いくつになっても賞と名の付くものを頂

くのは嬉しいものと申します。ご多分に

もれず私自身も思わず頬がゅるんできま

した。ただ私の場合家族に半ば果れられ

ておりましたので、嬉しさの反面不安な

気持ちもありました。帰宅してからその

副賞とプレゼントを感謝の気持ち (少し

だけワイロのつもり)で渡しましたとこ

ろ素直に喜んでくれ、続けるといいよと

いう言葉まで返ってきたのです。さすが

私の家族と自画自賛しています。お墨付

きを頂きましたので今年も頑張ろうかな

と思っております。今年もよろしく。

『宣誓』

ここに、私はスクェアダンス十則にの

っとり、常にはほ笑みを忘れず、正々堂

々と、そして心暖まるウイットに富んだ

時として滑稽なコールに励まされて、朗

らかに振る舞うことを誓います。

1995年  元旦  吉川 元次郎

上記の言葉は、私がビギナークラス (

第 40回)卒業時、心に誓ったものです

年頭にあたり改めて 宣誓。

コスチユームを着よう

第 3週目は必ず着るという約束に

なっています。最近着る人が少なく

なっていますが、コステュームを着

ることには次のような理由があるの

です。

1.スカートワークが美しい

フラメンコダンスはスカートを

振ることが踊りのすらてのよう

なものですが、スクェァダンス

でもスカ‐卜を振ることが華や

かさをだすのに大切な役割を果

たしています。

1.コスチュームを着ると踊る人も

スクエアダンスの気分が盛り上

がります。

1.会全体が明るくなります。



第 20回千葉県 SDジャンボリーは、

3月 19日 (日 )印西町立中央公民館で

開催されました。窓からは利根川を見渡

せる景色の良いホールで、県内県外から

236名 のダンサーが集まりました。

セレモニーでは 20回を記念して高瀬

会長をはじめ多くの方々からのお祝いの

言葉をいただき、千葉県連から、ティー

カップ、千葉ニュータウン、ワンモアの

3ク ラブにクラブ旗が贈呈されました。

成人式のお手伝い

1月 15日 成人を祝う会

へ参加しました。 (と いっ

ても該当者ではありません

念のため)当 日は朝早くか

ら市の職員、市青協の方が多数参加して

式典の準備が始まりました。 (ク ラブか

ら8名参加)それぞれの持ち場の手伝い

をする一方で着崩れに気付かない人に急

速着付け係に変身して直してあげたり、

来年の参考にと着物の寸評をしたりとめ

まぐるしく過ぎました。

式典終了後は、市長を囲む会に出席、

食事をし、市長と記念写真をとり、忙し

い中にも華やかな一日が終わりました。

お疲れ様でした。

三橋 敏子

渡部さんシンガポールヘ
渡部さんは国際交流の仕事で、

4月 から2年間シンガポールに

行かれることにな りました。

コーラーに市青協にと活躍していただ

いてたので、クラブとしては寂しくなり

ますが、国際的な活躍を祈っています。

渡部さんがいる間に、クラブでシンガ

ポール旅行にぜひ行きたいものです。

作田さんつがむらに移籍

コーラーの作田さんはつがむらで、ビ

ギナーの指導にあたってこられましたが

新年度からはつがむらの所属となられま

す。今までどおリクローバーでも、コー

ルをされることには変わりはないのです

が、何だか寂 しい気もします。ご活躍を

期待しています。

編集後記

「今年の抱負」として原稿を募集

しましたが、発行が遅れましたので

「今年度の抱負」と変えさせていた

だきました。私自信文章を書 くのが

苦手なので、原稿を頼むのも躊躇し

てしまいます。今後は、自由投稿の

欄を作りたいと思いますので、その

気になったときは、どしどし (?)

お寄せください。
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